



学校だより

なかじま

令和6年10月31日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

暑く、長かった夏もいつの間にか肌寒さを感じる季節となり、子どもたちも半袖から長袖に衣替えとなりました。日中の天気のよい日は、子ども達は、外で元気に過ごしています。

「団結・全力・みんなスマイル」のスローガンの達成のため、全力で取り組んだ運動会に、たくさんの応援、声援をいただき感謝しております。子どもたちは、今年新しく考えた「全校スマイルリレー」を成功させるためにはどうしたらよいかを毎日に一生懸命考えていました。そして、先生方も子ども達の考えたリレーを成功させようと、練習、当日と全員でサポートしました。この取組を通していろいろな面で成長した子ども達の姿を見て、大変嬉しく感じています。先日、後期役員の任命が終わりました。後期の取組も楽しみにしているところです。今後も引き続き、子どもたちの成長のため、ご支援ご協力をお願いいたします。

明日は、授業参観、学校保健委員会、学校公開です。子どもたちの頑張る姿を、是非ご覧ください。

10月12日（土） 運動会



低中高学年それぞれ、個人走、団体競技、団体演技に取り組みました。学年に応じて、目標を掲げて練習し、どの種目も見応えのあるものとなりました。今年は、赤、黄の得点が開きましたが、諦めることなく最後まで頑張る姿も大変素晴らしいかったです。

1.2年「ポンポン玉入れ」



3.4年「台風の目」



5.6年「勝利をたぐりよせろ！」



各委員長のあいさつ

10月23日（水）任命集会・児童発表 1・3・5年



後期委員会役員、学級役員の任命を行いました。呼名の返事がすばらしく、自信に満ちあふれた姿に「やる気」を感じました。また、各委員長の力強い所信表明を聞き、後期も頑張ろうという空気が広がりました。その後、1. 3. 5年生の児童発表がありました。

1年生「きらきらぼし」



3年生「わたしと小鳥とすずと」



5年生「運動会裏話」



10月31日（木）3年校外学習 白山野々市広域消防本部

3年生の社会科「火事から暮らしを守る」の学習後、実際に消防署へ行き、たくさん体験させていただきました。学びが深まりました。

